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Update zum Thema „Schulwegsicherheit“ 
 
Frau Aubel führt aus, dass die Schulleiterberatungen ergeben hätten, dass es in den Schulen, 
mit Ausnahme einer Schule, keinen Bedarf für ein „Schulweglotsen_innen-Konzept“ gibt. Mit 
dieser einen Schule würde sich die Verwaltung derzeit in Abstimmung befinden.   
 
Update zum Thema „Schulschwimmen“ 
 
Frau Aubel führt aus, dass das Alternativangebot zum Schulschwimmen im Rahmen der Schul-
leiterberatungen platziert wurde. Derzeit gebe es verfügbare Wasserzeiten aufgrund der derzei-
tigen Nichtnutzung der Schwimmhallen durch den Freizeitbereich. In den Schulleiterberatungen 
habe die Verwaltung diesbezüglich Unterstützung zugesagt, die Schulen würden nun in die Um-
setzung gehen.      
 
Herr Dörschel möchte wissen, ob Schulschwimmen derzeit stattfinden kann. Frau Aubel bejaht 
dies.  
 
Videokonferenz der Sitzung 
 
Herr Kulke fragt, in welcher Form Lob und Verbesserungsvorschläge in Bezug auf die Durch-
führung der Sitzung als Videokonferenz geäußert werden können. Herr Wollenberg antwortet, 
dass hierfür gerne eine E-Mail an Herrn Wollenberg und an Herrn Hesse verfasst werden kann.  
 
Herr Dörschel bittet darum, dass die Teilnehmenden in zukünftigen Videokonferenzen der Sit-
zung ein Headset benutzen.  
 
Herr Wollenberg kündigt an, dass bei unveränderter oder verschlechterter Lage voraussichtlich 
auch die Dezember-Sitzung als Videokonferenz stattfinden wird. 
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